

Pressemitteilung

Grünschnitt im Stadtgebiet

Im Stadtgebiet herrscht Unmut über den Wildwuchs und die Erklärung des Bürgermeisters, dass der Grünschnitt, bis auf wenige sicherheitsrelevanten Stellen, zurückgefahren wird, um den Insekten mehr Nahrung zu bieten, aber hauptsächlich die Stadtkasse um 200.000€ zu entlasten.

In den sozialen Medien reagieren die Dormagener prompt und beschweren sich bei der Verwaltung oder direkt beim Bürgermeister.

Nach einer Umfrage, die der CDU-Ortsverband Zons in *Facebook* platziert hat, um ein Meinungsbild zu erfragen, ob man es gutheißt, dass nur die sicherheitsrelevanten städtischen Grünflächen mit einem regelmäßigen Grünschnitt berücksichtigt werden sollen, waren innerhalb von drei Tagen mehrere hundert Bürger der Meinung, dass wieder regelmäßig gemäht werden soll. Diese Information geht vom Zonser CDU Ortsverband in einem gesonderten Schreiben direkt an den Bürgermeister.

Insekten hin und Naturschutz her, die Bürger und Bürgerinnen sehen die Stadt in der Sorgfaltspflicht!

Denn, ob es um Unkraut auf den Spielplatz oder um zugewachsene Bänke geht, die Steuerzahler in Dormagen sehen es als Aufgabe der Stadt an, eine Verwahrlosung der Orte im Stadtgebiet zu vermeiden.

Die Zonser CDU weist daraufhin, dass besonders in der historischen Altstadt nicht nur die Mauern, Türme und Häuser geschützt werden müssen, sondern dass Zons Bodendenkmal ist und es daher gilt, den ehemaligen Treidelpfad, wo mittlerweile schon Getreide wächst, und den Graben ebenfalls zu schützen.

Gastronomie und Ladenbesitzer müssen sich von den Besuchern schon anhören, dass die Stadt ungepflegt und wenig einladend wirkt. Am Wochenende hatten die Märchenspiele mit dem Märchen (nein... nicht Dornröschen!) „Rumpelstilzchen“ Premiere vor einer fast ausverkauften Freilichtbühne. Im Sommer sind hier bekannte Comedians zu Gast und das Zonser Schützenfest findet Mitte Juli statt.

Wollen wir hoffen, dass die Besucher dann noch ihren Weg in die Zollfeste finden!



Christiane Schneider

Vorsitzende



Marco Meuter

stellv. Vorsitzender